

ご 報 告

この度は当院職員がコロナ抗原検査陽性となり、多大なるご心配をお掛け致しました事を深くお詫び申し上げます。

経緯と致しましては、1月5日（火）午前中入浴介助勤務の看護師が、7日（木）体調不良で欠勤し、他院に受診したところコロナ抗原検査陽性であることが判明致しました。

当該看護師の1月勤務は5日（火）のみである事、午前中入浴介助勤務のみであった事、業務中はマスクを着用していた事、7日（木）に体調不良はあったが発熱していなかった事、同居の家族が同日38°以上の発熱でコロナ抗原検査陽性であった事から、家庭内感染と考えられました。院内には濃厚接触者に該当する者はおりませんでした。当該看護師と接触した可能性のある者に対して抗原検査とPCR検査、入浴された患者様に対して抗原検査を実施致しまして、その結果は全員陰性でした。

つきましては、緊急事態宣言が発令されたこともあり、しばらくの間は面会を禁止とさせて頂きます。ご不便をお掛け致しますが、何卒ご理解ご協力を賜りたくお願い申し上げます。

なお、当院は引き続き感染防止、及び患者様の安全と安心して療養出来る環境整備に努めて参ります。

令和3年 1月 12日（火）
医療法人社団育成会 鹿島田病院
院 長 月川 賢